



## SingYourSoul-Chorausflug 2010

Schon morgens um 8.00 Uhr strahlte die Sonne mit den Mitgliedern des Chores "SingYourSoul" um die Wette. Da das Ziel der Reise unbekannt war, stiegen alle aufgeregt und voller Neugierde in den Bus. Nach 1,5 Std. Fahrt und viel Gesang,

kamen wir dann in Enzklösterle an. Die Überraschung war groß, denn die Organisatoren hatten ein Minigolf-Turnier geplant. Motiviert eroberten die Sänger die Bahnen und obwohl manch ein Ball im Gras oder auf der Nebenbahn landete, hatten alle sehr viel Spaß. Danach gab es dann ein Picknick im Grünen.



Nach dieser Stärkung fanden wir uns in der Poppelmühle ein. In dem historischen Gebäude fand eine Führung der besonderen Art statt. Wir durften Kurbeln drehen, Getreide dreschen, Mehl mahlen und vieles mehr. In der "Schnapsbrennerei" gab es dann frisch gebackenes Brot, Schmalz und Most, ein wahrer Gaumenschmaus. Mit Geschichten von Steuersündern und wilden Zollbeamten

wurden wir unterhalten, bis wir uns vor Lachen nur so krümmten. Dann fuhren wir wieder heim. Unser Fazit: Ein wunderschöner, ausgefüllter Tag, der nicht nur sehr viel Freude bereitet hat, sondern auch zur Festigung der Gemeinschaft beigetragen hat. In einem Chor sind alle aufeinander angewiesen. Und nur gemeinsam, im Vertrauen auf den anderen, lässt sich ein gestecktes Ziel erreichen. Ein großes Dankeschön geht an die Organisatoren. Nur durch ihre unermüdliche Arbeit konnte dieser Tag so erfolgreich sein. Ein Dank geht auch an den Liederkranz Mundelsheim, die unseren Ausflug finanziell unterstützt haben. Am 09.05.2010, 18:00 Uhr, findet das Jubiläumskonzert des "Liederkranz Mundelsheim" in der Käsberghalle in Mundelsheim statt. Das Konzert des jungen Chores "SingYourSoul" findet am 23.10.2010 in der TV-Halle statt. Wir freuen uns auf zahlreiche Gäste, die alle Sänger mit ihrem Applaus belohnen.

